

施設長交代のご挨拶

社会福祉法人 南陽恵和会

～ 退任のご挨拶 ～

この度、3月末をもちまして特別養護老人ホームこぶし荘、こぶし荘デイサービスセンター、こぶし荘在宅介護支援センター、こぶし荘認知症高齢者グループホームこぶしの家の施設長の職責を離れることになりました。

思えば平成5年4月、南陽市初の在宅介護支援センター職員として入職し、その後は措置制度から介護保険制度への移行、地域包括ケアシステムの構築など大きな社会変革とともに31年が経ちました。高齢者福祉への深い思いと感謝の意を抱きながら定年退職を迎えられましたことは、ひとえに皆様のご厚情の賜物と衷心より感謝申し上げます。

皆様にはなお一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げ、略儀ながら御礼旁々ご挨拶申し上げます。

令和7年4月吉日 前施設長 濱田 友美

～ 新任のご挨拶 ～

初春の候 皆様方にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
この度、4月1日をもちまして施設長に就任いたしました。

微力ではございますが、高齢者福祉の増進と地域福祉の基幹施設としての役割を果たすべく誠心誠意努力を尽くす所存でございます。

何卒 前任者同様格別のご指導ご鞭撻を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

まずは略儀ながら書中をもちまして就任のご挨拶を申し上げます。

令和7年4月吉日

特別養護老人ホームこぶし荘

施設長 佐々木 利典



こぶし荘デイサービスセンター
こぶし荘在宅介護支援センター
こぶし荘認知症高齢者グループホームこぶしの家

施設長 鈴木 芳則

